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          Тема выпускной квалификационной работы «Санкционная политика Соединенных Штатов Америки в отношении компании Huawei и ее освещение в китайских средствах массовой информации». Данная работа посвящена выявлению основных этапов санкционной политики в отношении Huawei и изучению особенностей реакции китайских СМИ на них. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучить историю возникновения компании Huawei, ключевые моменты ее развития, а также процесс выхода на мировую арену; 2. Проанализировать хронологию санкционной политики США против компании Huawei и выделить основные этапы; 3. Рассмотреть реакцию китайских средств массовой информации на санкционную политику. В ходе работы была изучена официальная документация компании Huawei, отражающая ее экономические показатели, а также законопроекты, ограничивающие деятельность компании на территории США. Кроме того, для анализа реакции китайских СМИ, были рассмотрены публикации Центрального телевиденья Китая и МИД КНР. Для достижения поставленной цели были использованы общенаучные методы, сравнительно-описательный метод, статистический и графический методы, а также метод когнитивного анализа для изучения санкционной политики США и ее оценки СМИ. В результате работы были выделены три этапа санкционной политики, ключевые особенности развития компании Huawei как в Китае, так и за рубежом, а также выявлены характерные черты оценки китайских СМИ в отношении политики проводимой США.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “United States Sanctions against Huawei and its coverage on Chinese Media”. The given work is devoted to revealing the main stages of the sanctions on Huawei and the specifics of the Chinese media’s reaction to them. The research set the following goals: 1. to study the history of Huawei, the key moment of its development and the process of entering the world stage; 2. to analyze the chronology of America’s sanctions against Huawei and highlight its main stages; 3. to characterize the reaction of the Chinese media to the sanctions policy. During the work were studied the Huawei’s official documentation reflecting its economic performance and legislation restricting company’s activities in the United States. In addition, were examined publications of the China Central Television and Ministry of Foreign Affairs of the People’s Republic of China to analyze the reaction of the Chinese Media. In order to achieve this goal, general scientific methods, comparative-descriptive method, statistical and graphical methods, as well as the method of cognitive analysis were used to explore the US sanctions and its evaluation by the media. As a result, the three stages of the sanctions policy and the key features of Huawei’s development both in China and abroad were identified, as well as the peculiarities of the Chinese media assessment in relation to the policy pursued by the United States.
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